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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Ermittlungen im „Darknet“ 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie werten die Polizeibehörden in Bremen und Bremerhaven aktuell Erkenntnisse aus 
dem „Darknet“ aus? 
 

Zu welchen Erkenntnissen ist die Polizei dabei in den letzten fünf Jahren gekom-
men? 
 
In wieviel Fällen führten diese Erkenntnisse zu Strafanzeigen mit welchem Ver-
fahrensausgang? 

 
 

 
Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


